
  
Anfrage für die Beiratssitzung am 15.10.2018 
 
Prüfung der Versorgung aller Haushalte und aller Gewerbegebiete mit einem 
zufriedenstellenden schnellen Internetzugang und ausreichendem Mobilfunknetz in 
Blumenthal – auch in Randlagen wie z.B. Bockhorn, Rekum etc. 
 
 
 
 
Der Beirat möge folgende Anfrage an das Senatsressort Arbeit, Wirtschaft und Häfen, 
- hier: Wirtschaftsressort – beschließen: 

 
 
Der Beirat Blumenthal stellt die Anfrage auf Prüfung, ob alle Haushalte und sämtliche 
Gewerbegebiete in Blumenthal (auch in Randlagen wie z.B. Bockhorn, Rekum etc.) mit einem 
zufriedenstellenden Internetzugang (Stichwort: Schnelles Internet) und einem 
funktionierenden Mobilfunknetz ausgestattet sind. Falls die Prüfung negativ ausfallen sollte, 
fordert der Beirat das Senatsressort auf, zeitnah Planungen für eine Verbesserung der 
Situation zu erarbeiten und diese anschließend kurzfristig umzusetzen. 
 
 
Begründung: In letzter Zeit häufen sich Klagen der Anwohner*innen besonders in Bockhorn – 
nahe der Landesgrenze -, dass sie Schwierigkeiten mit dem Internet haben. 
 
 
 
Bremen, 05.10.2018 
 
Marcus Pfeiff, Kay Bienzeisler, Ute Reimers-Bruns für die SPD-Fraktion im Blumenthaler 
Beirat 
 


